



ZERTIFIKAT

Die Diakonie Hasenberg

Geschäftsstelle

hat von Juli 2011 bis Dezember 2013 am Projekt „**Interkulturelle Qualitätsentwicklung in Münchner Sozialregionen**“ teilgenommen

Ziel von „IQE – Interkulturelle Qualitätsentwicklung in Münchner Sozialregionen“ ist es, Einrichtungen im Prozess der interkulturellen Orientierung und Öffnung zu begleiten und zu beraten. **Die Geschäftsstelle der Diakonie Hasenberg e.V.** hat im Rahmen des Projektes eine Steuerungsgruppe gebildet, die

- Ziele zur interkulturellen Öffnung formulierte und umsetzte,
- in regelmäßigen Workshops zur Organisationsentwicklung die eigene interkulturelle Praxis reflektierte,
- an interkulturellen Fortbildungen teilgenommen hat,
- Fachforen zum kollegialen Austausch und zur Vernetzung mit anderen beteiligten Einrichtungen besuchte,
- den Prozess dokumentierte und die Ergebnisse in einem Projektbericht dargestellt hat.

Wir danken allen Beteiligten für ihr Engagement im Projekt und wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg für die interkulturelle Öffnung Ihrer Organisation.

München, den 16. Dezember 2013

Brigitte Meier, Sozialreferentin der Landeshauptstadt München



Das Projekt IQE der Stelle für interkulturelle Arbeit / Sozialreferat der Landeshauptstadt München wird von den Beratungsdiensten der Arbeiterwohlfahrt gemeinnützige GmbH und der InitiativGruppe - Interkulturelle Begegnung und Bildung e.V. durchgeführt.

